

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah S.W.T karena dengan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini dengan lancar. Serta kepada Nabi besar Muhammad S.A.W atas apa yang telah diajarkannya.

Dalam menyusun ini penulis merasakan ada banyak hal yang mendorong dan memotivasi agar bisa melangkah lebih baik lagi untuk mencari pengalaman. Usulan Penelitian ini merupakan bukti nyata dari hasil penulis telah menyelesaikan penelitian ini dengan berjudul “**REPRESENTASI FEMINISME WANITA DALAM FILM “THE HUSTLE” (Studi Analisis Semiotika John Fiske Mengenai Feminisme Wanita Pada Film The Hustle Dalam Melawan Stigma Masyarakat Tentang Lemahnya Wanita)**

Terimakasih kepada Orangtua saya **Een Ratningsih, Moch.Yudi Mulyana, Soni Sumitro** dan **Keluarga Besar** saya serta teman-teman saya yang selalu mendukung, memberi bantuan dan semangat serta dorongan besar kepada penulis dalam mengerjakan usulan penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa dalam menyusun usulan penelitian ini, penulis banyak mendapat dorongan, bantuan dan bimbingan yang berharga dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Yang Terhormat :

1. **Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs. M.A** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung
2. **Dr. Rismawaty, M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia
3. **Olih Solihin S.Sos., M.I.Kom** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia dan selaku Pembimbing yang senantiasa memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada peneliti selama proses bimbingan serta memberikan arahan kepada peneliti guna menyelesaikan skripsi ini.
4. **Tine Agustin Wulandari, M.I.Kom** selaku Dosen Wali yang selalu memberikan wawasan serta motivasi baik dari berbagai aspek selama penulis melakukan perkuliahan.
5. **Yth. Bapak/Ibu Dosen, seluruh dosen** Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah memberikan ilmu, pelajaran, dan pengalaman kepada peneliti selama perkuliahan.
6. **Ratna Widiastuti, A.Md dan Astri Ikawati, A.Md.Kom** sebagai Sekretariat Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia yang selalu memberikan pelayanan yang baik terhadap penulis
7. **Untuk teman-teman seperjuangan** Rut, Winda, Anggri, Anita, Lusiana, Citra, Mika, Additya, Aji, Try dan seluruh kawan-kawan Jurnal 2015 yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, terimakasih karena selalu saling mendukung dan saling memberikan semangat agar bersama-sama dapat menyelesaikan skripsi

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga bantuan yang telah diberikan kepada penulis dalam menyusun usulan penelitian ini mendapatkan balasan rahmat dan berkah dari Allah S.W.T, dan semoga usulan penelitian ini dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amin.

Bandung, Desember 2019

Penulis

Rani Nur Oktari
NIM. 41815041